

La FAPA pide presencialidad para toda la Secundaria el próximo curso

R.L. IPALMA

La asamblea de la Federació d'Associacions de Pares i Mares de Mallorca (FAPA) aprobó el posicionamiento de la entidad ante el curso 2021-22, que pide a las administraciones garantizar la presencialidad en toda la Secundaria, no sólo en 1º y 2º de la ESO.

La FAPA Mallorca, presidida

por Albert Lobo, también reclama «recuperar toda la atención educativa al alumnado con necesidades educativas y mejorar la inclusión en los centros ordinarios». Igualmente, la entidad pide, entre otras cuestiones, «coherencia de las medidas COVID en el ámbito educativo con las aplicadas a nivel general y en otros ámbitos, y garantizar comedores escolares para todos».



Albert Lobo.

ANPE propone el mantenimiento del profesorado interino contratado

R.L. IPALMA

El sindicato ANPE ha propuesto en la Mesa Sectorial d'Educació, celebrada con la presencia del conseller Martí March, mantener al profesorado interino contratado como medida preventiva.

Para ANPE, «esta medida permi-

tiría mantener las ratios, desdoblamientos y la ampliación de espacios físicos suficientes para no bajar la guardia ante el coronavirus y sus posibles variantes».

El sindicato destaca que la generación de alumnos afectada por esta pandemia «arrastra déficits de aprendizaje importantes, por lo que un refuerzo de profesorado permitiría mantener la presencialidad en todos los niveles y ayudaría a corregir la brecha educativa provocada por los escenarios a distancia y semipresencial».

El Cercle d'Economia insta a elaborar un plan estratégico de futuro

► La entidad defiende la **necesidad** de abordar los retos que afronta Balears

Efe IPALMA

El Cercle d'Economia de Mallorca defendió ayer la necesidad de que Balears cuente con «un plan estratégico para un futuro sostenible, digital e inclusivo», con una hoja de ruta estratégica ante los retos y la oportunidad que representan los fondos europeos.

La entidad que preside Josep Maria Vicens aboga por la elaboración prioritaria de dicho plan estratégico, que deberá adaptar y desarrollar «una especialización turística sobresaliente» que permita a las Islas «mantener el liderazgo futuro», apostando por un turismo de mayor calidad, garantizando la seguridad de las personas y el cuidado del entorno.

Reclaman que el plan esté orientado a desarrollar nuevas oportunidades y proyectos tractoros, que promuevan la diversificación sectorial paulatina que complemente la economía de Balears e impulse, «con fortaleza», la salida de la actual crisis. Contribuir a generar un posicionamiento colectivo de las Islas ante las nuevas tendencias y transformaciones a nivel mundial, aceleradas o matizadas por la pandemia, que

están alumbrando un escenario competitivo nuevo que se está definiendo ahora, es otro de los objetivos que debe abarcar el plan.

El Cercle reclama «contar con un liderazgo público claro», impulsado desde el Govern y con la participación de los consells, «pero articulando mecanismos de cooperación público-público y público-privada, o privada-público, que cohesionen a los agentes socioeconómicos de Balears en torno a la construcción del proyecto de futuro». Pide que se favorezca, con la participación del tejido productivo, profesional y social, «una dinámica de visualización del modelo de futuro de Balears, generando una praxis de innovación y experimentación constante para la necesaria transformación del modelo competitivo».

El Cercle resalta la necesidad de orientar el desarrollo, el emprendimiento y las inversiones hacia la transición ecológica, digital y social que Europa señala para 2030. Asimismo, la entidad invita «a todos los estamentos de la comunidad a pasar de la reflexión y el análisis a la acción».



La asamblea del Cercle, celebrada el pasado verano.



Reunión de Neu Denken, el pasado año en Mallorca.

Empresarios y políticos de Alemania y Austria debaten la postpandemia en Calvià

► Neu Denken reúne en Son Claret a las principales empresas y multinacionales centroeuropeas

R.C. IPALMA

El evento Neu Denken se vuelve a celebrar en Mallorca para que empresarios, directivos y políticos de Austria y Alemania debatan durante este fin de semana la actual crisis provocada por la COVID-19 y la postpandemia.

Los participantes, entre lo que se encuentran Michael Otto, presidente del Otto Group; el CEO del grupo Schorgubert, Nico Nusmeier; o la periodista Sabine Christiansen, expondrán y compartirán ideas y propuestas para la superación de la crisis, la renovación de Europa, las estrategias de digitalización, así como las iniciativas en materia de formación y sostenibilidad. El organizador del evento es el jurista Jens Schonfeld.



Jens Schonfeld.



Nico Nusmeier.



Sabine Christiansen.



Michael Otto.

En la jornada inaugural, que tendrá lugar hoy en el castell de Son Claret, asistirá la presidenta del Govern, Francina Armengol.

El conseller de Turisme i Treball, Iago Negueruela, hablará mañana sobre la sostenibilidad y digitalización como nuevo sello de identidad de Mallorca.

Los expertos, en el transcurso de las dos jornadas, analizarán los efectos de la pandemia como fenómeno impulsor de las reformas en Europa en todos los sectores económicos y productivos.

El Neu Denken quiere buscar respuestas a los nuevos retos a los que se tiene que enfrentar Europa, más aún cuando la pandemia ha puesto de manifiesto los déficits de los países europeos especialmente en materia de digitalización.

A buen seguro que la decisión de la canciller Angela Merkel de no seguir al frente del Gobierno de su país será una cuestión de análisis para estos empresarios y políticos. La canciller deja el listón muy alto y su prestigio a nivel mundial ha salvado en muchas ocasiones la imagen de Alemania.

→ EN CORTO

CONFERENCIA López Burniol, hoy en el CaixaForum de Palma

► Juan José López Burniol, notario, analista y colaborador de 'La Vanguardia', ofrecerá hoy en Palma la conferencia 'La onda expansiva de los hechos de Madrid' invitado por el Cercle d'Economia. El acto se cele-



Juan José López Burniol.

brará, presencial y telemáticamente, a las 19.00 horas en el CaixaForum. Presencialmente podrán asistir 35 personas por orden de inscripción. La presentación correrá a cargo del presidente del Cercle Financer, Josep Francesc Conrado de Villalonga, y del periodista Andreu Manresa. ●R.L